
 
 
Protokollnotiz: 

 
Sachstand Aufstellung FFH-Managementplan 

 
Die Vorlage der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen. 

 
Herr Referent Maier weist darauf hin, dass die Erstellung der Bestandserfassung 
nahezu  abgeschlossen sei.  

Konkrete Maßnahmeplanungen seien derzeit zwar noch nicht erfolgt, jedoch als 
nächster 

Schritt vorgesehen. 
  
 


